



令和4年12月1日発行  
流山市立江戸川台小学校  
児童数 637名

## 家庭や社会の一員に

校庭の木々の葉もすっかり落ちて、春に備えて準備に入っています。子供たちは、時折吹く冷たい風にも負けず、校庭でボール遊びや鬼ごっこなどクラスや友達同士で楽しく遊んでいます。

本校の子供たちの様子については、先日本校を会場に開かれた北部中学校区学校運営協議会でも話題になりました。授業をご覧いただいた委員の方からは、「どのクラスも子供が熱心に取り組み、先生方も楽しそうだった」、「子供たちはとても元気で、目が合うと少しお辞儀をしてくれ癒された」、「先生の問いかけに対し、活発な発言をして頼もしさを感じた」等、大変好意的なご意見を多々頂戴することができました。実際に持久走記録会や部活動などに向けてがんばる姿や授業の時に一生懸命考えている姿を私自身も目にするのが多くなり、本当に頼もしくなってきたと感じるところです。

先日、昼休みに持久走記録会に向けて自主的に走りこんでいる子供を見かけました。その子に聞くと「おうちの人が見に来て応援してくれるからがんばろうと思っているんです」と答えてくれました。きっと、この子にとって家族の存在はとっても大切なものなのだと思います。実際「自分の一番の宝物は何?」と聞くと「家族の人たち」と答える子が大変多いのもこの江戸小の子の特長です。それだけ、子供にとっては家庭での生活が充実していることの証といえます。

一方で、「家庭は子供にとって社会の最初の入り口」ともいわれます。自分の靴の整え方や食べるときのマナー、「おはよう」や「ただいま」「ありがとう」等のあいさつなど、身近な人だからこそ教えてあげられることのあるのではないのでしょうか。こうしたルールは、基本的に「相手に対する配慮・気遣い」といった考えがベースにあり、ひいては社会でのマナーともなっています。だから「家庭のルール」は自分の家庭のみで通用するというのではなく、子供にとって将来社会に出た時に戸惑わないものであってほしいと思います。

年末・年始は、クリスマスやお正月など子供にとって楽しいイベントが満載の時期です。同時に家の大掃除や住んでいる地域ならではの行事などもあり、家族の一員としての自覚をもって過ごすことのできる絶好の機会でもあります。ぜひ、保護者の方には、この機会にお子様へ家庭での役割を与えていただき、様々な方と触れ合う機会を大切にしながら、家庭の一員だけでなく社会の一員としても活躍できる基盤づくりへの御協力をお願いいたします。

また、新型コロナウイルスによる第8波が懸念されているところですが、学校では引き続き感染対策を行いながら教育活動を進めてまいります。保護者の方並びに地域の方々におかれましては、学校教育へのこれまで同様のご理解・御協力をお願いいたします。

流山市立江戸川台小学校 校長 上原 和浩

## 学校閉庁日について

12月28日(水)～1月4日(水)は学校閉庁日となります。

※緊急な連絡が必要な場合には、午前8時30分～午後5時15分間に流山市教育委員会学校教育課(04-7150-6104)へ連絡をお願いします。

# 12月



※下校時刻の詳細につきましては、下校時刻表・学年だよりにてご確認ください。

1	木	持久走記録会予備日 にこにこ学級1組グループ		15	木	通常日課4時間 個人面談(希望) スクールカウンセラー来校 6年仕事を聞く会
2	金	書初め練習3・4年 しおりの会2年 にこにこ学級2組グループ		16	金	通常日課4時間 個人面談(希望)
5	月	しおりの会スペシャル1年 校内研究会 全学年5時間授業		19	月	通常日課4時間 個人面談(希望) 1・2年わんぱくまつり
6	火	にこにこ学級3・4組グループ		20	火	通常日課4時間 個人面談(希望)
7	水	委員会活動 にこにこ学級予備日 しおりの会スペシャル2年 お話玉手箱 TV スペシャル		21	水	通常日課4時間
8	木	A日課5時間		22	木	通常日課4時間 給食終了日
9	金	A日課5時間 スキットメールの日		23	金	終業式 A日課3時間
12	月	A日課5時間		24	土	冬季休業(~1月9日)
13	火	書初め練習5・6年				

【1月の主な予定】 ※今後の情勢によっては、変更の可能性もあります。ご承知おきください。  
 10日:始業式 3時間 11日:給食開始 1~4年4時間 5・6年5時間 委員会活動 PTA 総務委員会 12日:校内書初め会3・4年 全校5時間日課 13日:校内書初め会5・6年 全校5時間日課 18日:PTA 運営委員会 19日:校内書初め展 スクールカウンセラー来校 20日:校内書初め展 25日:クラブ活動 流山北高生徒インターンシップ(~27日) 27日:新入生保護者説明会 AM 教育相談日

## 学校サポートボランティアの皆様へ感謝

11月も地域・保護者の皆様に、各種学校サポートボランティアとして積極的にご参加いただき、子どもたちの学習活動や環境整備にご協力をいただきました。ありがとうございました。

【1年生リースづくり】

【ミシンボランティア】

【環境整備】



## 【持久走記録会】

子どもたちが走る道路の警備もしていただきました。声援に応える子どもたちの笑顔が印象的でした！

## ふれあいコンサートが 開催されました！

11月26日に江戸川台地区社会福祉協議会主催の『ふれあいコンサート』が開催されました。本校からは、吹奏楽部とバトン部が出演し、観客の皆様から温かな拍手をいただきました！！また、流通経済大学付属柏高等学校の書道部の皆さんが書道パフォーマンスをしてくださりました。寄贈して下さった作品を、体育館後方に掲示させていただいております。学校にお越しの際は、是非、ご覧ください。

